

# *Grupo nicaragüense de solidaridad comprometido con apoyo a Cuba*

---



PL

Managua, 31 dic (RHC) El movimiento nicaragüense de solidaridad “Amor por Cuba” mantiene hoy su compromiso de seguir su apoyo a la nación caribeña en 2025, e intensificar el trabajo contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos.

A través de un comunicado al que tuvo acceso Prensa Latina a propósito del lanzamiento de la iniciativa “Maratón de Amor por Cuba”, la organización solidaria destacó la importancia de asumir las acciones necesarias en congruencia con esa jornada mundial.

La iniciativa lanzada oficialmente este lunes por la Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas, tiene como objetivo potenciar y articular las acciones político solidarias hacia la mayor de las Antillas durante el 2025.

En ese sentido, el movimiento nicaragüense manifestó su compromiso de incrementar la lucha en el aspecto mediático con la divulgación de la verdad de la Revolución, así como seguir exigiendo la salida de Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo, entre otras acciones.

“Saludamos esta iniciativa solidaria y saludamos al pueblo de Cuba socialista en su glorioso 66 Aniversario”, destacó el documento.

Añadió que la isla arriba a 66 años de aquella luminosa jornada en que el Ejército Rebelde dirigido por Fidel Castro brindó al pueblo el mejor regalo de año nuevo que se hizo extensivo a toda la Patria Grande: el triunfo de la Revolución Cubana.

Recordó que mucha historia gloriosa se ha escrito desde entonces en la que el pueblo cubano ha sido el principal protagonista, acompañado por otras naciones del mundo.

“Agresiones armadas directas, destrucción de infraestructura productiva, expulsión de organismos internacionales, entre toda esa sarta de acciones resalta el criminal bloqueo contra Cuba que desde hace más de seis décadas mantiene el imperio norteamericano”, subrayó.

Mencionó las victorias de Cuba desde 1992 en la Organización de Naciones Unidas (ONU) contra esa política económica, comercial y financiera, cuyo objetivo es asfixiar a la nación caribeña.

Por otro lado, el texto destacó la creación, hace 65 años, del Instituto Cubano de Amistad con Los Pueblos, institución que constituye un legado de solidaridad y cooperación que une a naciones y culturas. Grupo nicaragüense de solidaridad comprometido con apoyo a Cuba  
Managua, 31 dic (Prensa Latina) El movimiento nicaragüense de solidaridad “Amor por Cuba” mantiene hoy su compromiso de seguir su apoyo a la nación caribeña en 2025, e intensificar el trabajo contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos.

diciembre 31, 2024 | 07:41

A través de un comunicado al que tuvo acceso Prensa Latina a propósito del lanzamiento de la iniciativa “Maratón de Amor por Cuba”, la organización solidaria destacó la importancia de asumir las acciones necesarias en congruencia con esa jornada mundial.

La iniciativa lanzada oficialmente este lunes por la Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas, tiene como objetivo potenciar y articular las acciones político solidarias hacia la mayor de las Antillas durante el 2025.

En ese sentido, el movimiento nicaragüense manifestó su compromiso de incrementar la lucha en el aspecto mediático con la divulgación de la verdad de la Revolución, así como seguir exigiendo la salida de Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo, entre otras acciones.

“Saludamos esta iniciativa solidaria y saludamos al pueblo de Cuba socialista en su glorioso 66 Aniversario”, destacó el documento.

Añadió que la isla arriba a 66 años de aquella luminosa jornada en que el Ejército Rebelde dirigido por Fidel Castro brindó al pueblo el mejor regalo de año nuevo que se hizo extensivo a toda la Patria Grande:

el triunfo de la Revolución Cubana.

Recordó que mucha historia gloriosa se ha escrito desde entonces en la que el pueblo cubano ha sido el principal protagonista, acompañado por otras naciones del mundo.

“Agresiones armadas directas, destrucción de infraestructura productiva, expulsión de organismos internacionales, entre toda esa sarta de acciones resalta el criminal bloqueo contra Cuba que desde hace más de seis décadas mantiene el imperio norteamericano”, subrayó.

Mencionó las victorias de Cuba desde 1992 en la Organización de Naciones Unidas (ONU) contra esa política económica, comercial y financiera, cuyo objetivo es asfixiar a la nación caribeña.

Por otro lado, el texto destacó la creación, hace 65 años, del Instituto Cubano de Amistad con Los Pueblos, institución que constituye un legado de solidaridad y cooperación que une a naciones y culturas. de Cuba por el aniversario 66 del Triunfo de la Revolución cubana.

diciembre 31, 2024 | 07:00

El mandatario mongol calificó de amigo al pueblo cubano en su mensaje por la fecha patria de la isla.

Durante la jornada, la embajada de Cuba en Mongolia conmemoró el aniversario 66 del triunfo de la Revolución y el nuevo año 2025 con familias mongol-cubanas y sus descendientes.

El embajador Jorge Ferrer destacó la voluntad de continuar la Revolución demostrada con la reciente marcha de más de 500 mil personas en La Habana para denunciar y exigir el fin del bloqueo de Estados Unidos y la exclusión de la isla caribeña de lista unilateral de países supuestos patrocinadores del terrorismo.

Ferrer felicitó al pueblo cubano y a las familias presentes en la actividad y les deseó un feliz 2025 con salud y éxitos en sus vidas.

Asimismo, el diplomático cubano se reunió con el famoso joven músico y embajador cultural mongol, Narandelger, para conversar sobre las posibilidades de intercambios culturales bilaterales en 2025. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373148-grupo-nicaraguense-de-solidaridad-comprometido-con-apoyo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**